
 
SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS 

ORTSVEREIN HOLLENSTEDT 

 

 

Protokoll zur Online Vorstandssitzung am 7.1.2021 

(https://meet.jit.si/spdovhollenstedt)  Beginn 19:30 Uhr. 

Teilnehmer: Andreas Blankenhorn-Reinking, Andreas Jentz, Gunda Rohde, 

Ingo Schwarz. Entschuldigt: Heino Hupe, Thorsten Kerth 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den Vorsitzenden  

  Andreas Blankenhorn-Reinking 

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden 

Anträge: 

 -Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 3 Protokollgenehmigung: 

 -Zum Protokoll vom 19.11.2020 gibt es folgende Ergänzung: 

 unter Pkt.: wurde vereinbart, dass das Essay zu einem 

Mahnmal in Wenzendorf in die Schaukästen gehängt wird. Das 

Protokoll wird mit dieser Ergänzung einstimmig angenommen. 

 

TOP 4 Finanzverantwortliche(r): 

-Ingrid Mamerow hat ihr Ehrenamt der 

Finanzverantwortlichen zum Jahresende 2020 niedergelegt, 

erstellt aber noch den Kassenbericht für 2020.  Der 

Kassenbestand zum 31.12.2020 liegt etwas über 9.000,- €. 

- Die Antwort von Reinhard Kolkmann auf eine Anfrage von 

Andreas Bl.-R. zum weiteren Vorgehen wurde vorgelesen. 

 

https://meet.jit.si/spdovhollenstedt
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- Nachdem kein weiteres Vorstandsmitglied zur 

unverzüglichen kommissarischen Leitung der Kasse bereit ist, 

bietet Andreas Bl.-R. an, die unverzügliche kommissarische 

Kassenführung bis zur Wahl eines anderen (kommissarischen) 

Kassenwarts auf der nächsten Mitgliederversammlung zu 

übernehmen. 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder wählen Andreas Bl.-R. 

einstimmig zum kommissarischen Kassenwart. 

- Es wird vereinbart, dass die Vorstandsmitglieder die 

Mitglieder telefonisch ansprechen und ein eventuelles 

Interesse der kommissarischen Übernahme abfragen. Andreas 

Bl.-R. bereitet den Telefonverteiler vor. 

Gunda fragt, was machen wir, wenn wir niemanden dafür 

haben? Ingo wird Klaus Dieter Feindt treffen in der 

kommenden Woche und ihn darauf ansprechen. 

 

TOP 5 Politische Diskussion 

-Besprochen werden Themen wie Erstürmung des Kapitols in 

Washington, Trump, Impfung und der Fragenkatalog der SPD 

an den Koalitionspartner zur Impfstoffbestellung. 

 

TOP 6 Berichte: 

  -Andreas Jentz bittet darum unser Schreiben zum Thema   

   „Denkmalschutz“ in den Info Kästen zu platzieren( TOP 3). 

  -Andreas B. berichtet, dass er vom SG-BGM Albers und Herrn  

Jahnke ein Antragsformular für die Genehmigung von 

Infoständen bei Edeka, erhalten hat. 
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-Wir müssen über Karoline Nielsen mit dem Marktausschuss 

der Gem. Hollenstedt in Kontakt bleiben, damit es möglichst 

bald zu einer Änderung der Marktsatzung kommt, damit es in 

Hollenstedt möglich wird, auf den öffentlichen Plätzen 

Infostände zu errichten. 

-Aktuell kann es aufgrund des Lockdowns keine Infostände 

geben. 

 

TOP 7 Mitgliederversammlung am 20.1.2021 

-Nach einstimmigen Beschluss wird der Termin auf den 

27.1.2021 verschoben. 

  -Themen zur Mitgliederversammlung:  

- Vorstellung Kerstin Markus als Kandidatin zur 

Samtgemeinde-Bürgermeister-Wahl 

- Wahl der/des Finanzverantwortlichen für die Zeit bis 

zur JHV 

   -Wahl unserer Kreistagsliste  

- Wahl der Delegierten zur Kreiswahlkonferenz und UB-

Parteitag 

- Mitgliederwerbung (Anregungen von Manfred Hüllen, 

Vorschlag von Andreas Bl.-R.: Erstellung eines Videos)  

 

TOP 8 Kommunalwahlen 

- Andreas Bl.-R. wird die Richtlinien des SPD-Bezirk Hannover 

zur Kandidatenaufstellung verteilen. 

- Andreas Bl.-R. weist darauf hin, dass der OV bei den letzten 

Kommunalwahlen mehr als 8.00,- € für den Wahlkampf 

ausgegeben haben. Mit Blick auf die Kassenlage,  TOP 4, 
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müssen wir versuchen in diesem Jahr die Kosten zu 

reduzieren, zumal auch die Mitglieder-Umlage des UBs für 

die Bundestagswahl anzusetzen ist. 

- Anhand des Flyers von 2016 zur Kreistagswahl wird die 

Kandidatenliste für 2021 durchgesprochen. Wie bereits im 

Vorfeld abgestimmt, sind Ingo und Karoline erneut bereit 

auf den OV-internen Plätzen 1 + 2 zu kandidieren. Andreas 

BL.-R. schlägt vor, dass Gunda den 3. Platz einnimmt, den 

2016 Johannes belegt hatte. Gunda schlägt für den 3. Platz 

Silke Scharpen vor. Andreas Bl.-R. wird Silke dazu befragen. 

Sofern Silke bereit ist den Platz 3 zu übernehmen, ist Gunda 

bereit erneut den Listenplatz 5 einzunehmen. Andreas Bl.-R. 

ist erneut bereit, für den 4. Platz zu kandidieren. 

 

-Die Anwesenden beschließen nach Abschluss der 

Vorabstimmungen die Liste zum gebündelten 

Wahlvorschlag des Vorstands zu erklären und auf der 

Mitgliederversammlung zur Abstimmung zu stellen. 

 

TOP 9 Mitgliederwerbung 

- Der Punkt wird unter TOP 7 angerissen und soll auf der 

Mitgliederversammlung diskutiert werden. 

 

TOP 10 Anträge, Anfragen und Mitteilungen 

- Ingo teilt mit, dass er von Frau Bretschneider SPD-

Werbematerial vom ehem. Mitglied Uwe Bretschneider 

erhalten hat, er wird dies Andreas Bl.-R. übergeben. 

 

TOP 11 Sitzungsschluss: 

  -21.30 Uhr 

Protokollführung: Gunda Rohde / Andreas Blankenhorn-Reinking    


